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第１回代表者会議 資料（２）       
 

放課後児童クラブ運営連絡会（社協主催）を振り返る 

 

６月２７日（日）あしすとにて開催 

◇年 2回（６月、１１月）開催し、市（保育課）、社協、保護者が連携する事を目的とする。 
◇保育課から・・・運営内容（方針、組織、経費、施設状況、入室状況）の説明。 
◇社協から ・・・指導員の研修実績など 
 
◇父母からの質疑＆意見と応答 
１）父母会で集めるお金と備品の購入について 
 ☆「冷蔵庫は必需品、しかしテレビは違う」 
  埼玉県放課後児童クラブ運営基準には・・・・ 
    ロッカー、下駄箱、冷蔵庫、洗濯機、テレビ・ビデオ、etc. が必要と記載されています。 
 ☆「父母会で買う」のは？・・・クラブ間の差を生む！ 
    → 必要な物が公費で買えないから、仕方なく父母会で買おうとしているのに！？ 
２）おやつの購入店舗が限られている点について 

３）おやつ代が減った（２０００円→１５００円）分の補充について 

  ＜過去の議事録より＞ 

   ☆「自由裁量については、社協の方で立替え払いが出来るようなシステムを考えてくれる 

     ので、指導員のやる事としては今までと何ら変わりなく出来ると思います。」 

     （保育課 須田主幹 ２００９年１１月２８日 対市要望交渉） 

   ☆「１５００円と２０００円のどちらかを選択する事は可能。後日各父母会に文書を出す。」 

     （社協 片岡局長 ２００９年１２月１５日 豊野父母会との懇談会） 

   ☆「保育課との話し合いの結果、１５００円統一で行く事になった。約束を守れず、申し 

     訳ない。現金購入も原則禁止。」 

     （社協 片岡局長 ２０１０年１月１６日 豊野定例父母会） 

   ☆（豊野クラブ父母会が、期限までにおやつ代引落し手続き書類を提出しなかった事を受 

     けて）「引落しの手続きをしないのなら、おやつを出す事は出来ない。父母会で独自に 

  購入してクラブに届けるしかない。指導員は（おやつを）出す作業はする。」 

     （社協 ２０１０年２月２５日 豊野父母会＆社協担当者面談） 

４）父母会の仕事が負担でやめていく父母がいる事について 
   子どものためであり、父母のためでもあるはずの父母会だが・・・ 
５）指導員に対する苦情や不信感がある事について 
   子どもを真ん中に置いて、指導員と父母が理解し合って初めて築かれる「安心できる生活 
   の場」 
◇その他・・・保育料、おやつ代未納の件、お迎え時の車の駐車に関する件 


